

# 在宅酸素友の会 ひまわり

## 第6回バスハイク報告

### ～安心院アフリカンサファリ～

看護部長 中山初美

目的地は大分の安心院サファリパーク！

「自然と動物にふれあう」をテーマに選びました。しかし、朝からあいにくの雨模様。せっかくのバスハイクが「あ～～～、残念」

それでも、足元の悪い中、酸素を持ってさあ、出発！

バスの中ではゲームをして楽しい一時を過ごしました。

ところが今回は恒例のbingoゲームがなく、ちょっと「ガッカリ」された方も. . .



そして、サファリパークに到着！ しかし、雨は一向に止む気配がなく、動物もあまり見られず、バスの中の室温調節も外が見られるように配慮し、「あ～大変」。

お昼は、海の見える部屋でのお食事。「ほっと一息」

豊後牛のたたきが美味でした。



事務長さん、  
とてもおいしそうですね！

お土産、あれもこれも  
目移りします。



一層激しさを増した雨。帰りのバスは視界が悪く、運転手さんは大変でした。バスに乗っていたみなさまもお疲れ様でした。少し遅れましたが、無事到着され、ほっとしました。

大同商会のみなさまは、朝早くから最後の送迎までほんとうにありがとうございました。

さて、第7回バスハイクは「湯田温泉への旅」です。

今回は私、中山もハリキって参加し、みなさま方とともに楽しい一日を過ごさせていただきます。多数の参加をお待ちしています。